
 会 議 録 

会議の名称 令和３年度 第１回東秩父村地域公共交通活性化協議会 

開 催 日 時 令和３年５月３１日（月）付東地公第３号 

開 催 場 所 文書協議 

回 答 者 別紙のとおり 

問い合わせ先 
企画財政課 岩 田 浩 興 

電話番号 ０４９３－８２－１２５４（直通） 

会 議 記 録 発言記録 ・ 要約 

議事内容 

●協議事項 

（回答が必要だと思えるご意見について、→で回答とさせていただいております。） 

（１）東秩父村地域公共交通活性化協議会設置要綱の一部改正について 

【意 見】 

〇附則について承認するが６月１日以降と思えるので、令和３年４月１日施行で 

 はなく、令和３年４月１日より適用する。施行日以前にさかのぼり適用が通常

と思えます。検討願います。 

→ご指摘のとおり、「令和３年４月１日より適用する」として対応いたします。 

 

（２）令和２年度東秩父村地域公共交通活性化協議会事業報告及び決算について 

【意 見】 

 

〇特になし 

 

（３）令和３年度東秩父村地域公共交通活性化協議会事業計画及び予算（案）について 

【意 見】 

〇交通不便地区における移動手段の確保等のやまびこ会に連携とても良いです。 

 

〇令和３年５月３１日以前にポピー祭りは、中止が決定しており、経費は不用と

思えます。歳入歳出（案）の提出日について検討願います。 

→当協議会の事業等の経費については、村からの補助金により運営を行っており

歳入歳出予算（案）については、昨年度の村の議会等で承認された「令和３年

度東秩父村当初予算」に基づくものとなっております。ご指摘のとおり、ポピ

ーまつりの事業費は今年度中止となっているため不用ですが、あくまで今年度

すべての事業を実施すると想定した予算での承認をお願いしているため、記載

させていただいております。事業を実施しない場合は、それに対する予算は不

用額となり村の会計に年度末に返還することになりますのでご理解の程よろし

くお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 



〇事業案に挙げている、和紙の里文化フェスティバル等のイベントに合わせた無

料乗車券の配布については、イベントを盛り上げる為の策としては良いとは思

うが、単発的な策では利用促進に繋がらない、お金のばらまきだと思う。 

 例えば、継続的もしくは複数回の利用により、特典が受けられるようなことを

考えたら良いのではありませんか？利用したいと思ってもらえなければ、意味

がないと思います。 

→当村においては、これまで、村の制度として村内在住の方向けに「東秩父村路

線バス子育て応援制度」の導入や協議会として、イベント時の乗車無料券など、

利用促進を図ってきました。ご指摘のとおり、単発的な利用促進ではなく、継

続的な利用促進を行うことが、今後の路線バス等を維持していくために重要な 

 要素だと存じます。今後、今年度より設立した分科会で新たな利用促進策等を

検討し、本協議会で提案させていただき、協議させていただきたいと存じます

ので、引き続き、ご協力をお願いいたします。 

 

（４）東秩父村地域公共交通活性化協議会委員の脱退について 

  

【意 見】 

〇当協議会は地域の公共交通に係る協議の合意形成の場として、東秩父村内のみ

ならず寄居町や小川町からも関係者が参画していることから、路線バスが乗り

入れる寄居町内の道路管理者である熊谷県土整備事務所にも引き続き会議には

ご出席賜りたいと思います。 

→ご意見のとおり、熊谷県土整備事務所におかれましては、事務局としても引き

続き当協議会にご参加いただきたいところですが、複数回に渡り、先方と交渉

させていただき現在の結論にいたっております。今後、必要となる協議につき

ましては、別途協議の機会を設けるなどして対応していきたいと存じますので、

ご理解をいただければと存じます。 

 

〇可能な限り委員として残っていただき、書面参加での対応も有効と考えます。 

→熊谷県土整備事務所には、今回の協議事項を出させていただく前に協議会出席

が厳しい場合、書面参加のみでも対応いただけないか交渉させていただきまし

たが、先方の意向等もあり、現在の結論にいたっております。今後、必要とな

る協議につきましては、別途協議の機会を設けるなどして対応していきたいと

存じますので、ご理解をいただければと存じます。 

 

〇脱退という事で残念ですが長い間御協力いただき、村の安定に導いていただき 

 ありがとうございました。 

 

●その他 

その他（東秩父村地域公共交通に関する御意見等） 

 〇目標達成のため交通関係が計画通りできる事を住民の為に又東秩父に来られる方々 

  の立場になり考えて行きたいと思います。 

 

 〇この度の委員の脱退にも関連すると思いますが、役職の人の集合体と言った感じが 

  強く、委員として参加していることに疑問を感じている人も多いのではないでしょ 

  うか？子育て世代の参加や、過疎高齢化に伴う地域役職数の負担軽減を考慮し、委 

員数の縮減なども一考頂きたい。 

 →頂いた意見に関しましては、次期協議会委員を選任させていただく際に、ご意見の

一つとして検討させていただければと存じます。 



 


